



Pressemitteilung, 30.12.2019

"Christkind" im LK Waidhofen/Ybbs

WAIDHOFEN/YBBS – die Geburtenabteilung des LK Waidhofen/Ybbs freute sich am 24. Dezember über die Geburt eines Christkindes.

Am 24. Dezember 2019 erblickte die kleine Yuna im LK Waidhofen/Ybbs das Licht der Welt. Die Hebammen Verena Uysal und Eva Leitner sowie die Oberärztin Natasha Ninova, die ebenfalls am 24. Dezember Geburtstag hat, gratulieren den Eltern Bianca Schrempf und Markus Hilbrand zur Geburt des kleinen Mädchens.

Die Geburtenabteilung des LK Waidhofen/Ybbs freut sich großer Beliebtheit. Die individuelle und meist 1:1 Betreuung ermöglicht beinahe eine "Geburtshaus- Atmosphäre" mit gleichzeitiger guter medizinischer Versorgung im Bedarfsfall.

In regelmäßigen Abständen finden im Haus auch Geburtsvorbereitungskurse statt, wo neben Informationen und Übungen zur Geburt auch eine Besichtigung der Station und des Kreißzimmers möglich ist. Über die nächsten Termine kann man sich unter der Telefonnummer 07442/9004-13400 oder www.waidhofen-ybbs.lknoe.at informieren.

BILDTEXT

v.l.n.r vorne.: Bianca Schrempf mit der kleinen Yuna, Hebamme Verena Uysal,

v.l.n.r hinten: OA Dr. Natasha Ninova, Hebamme Eva Leitner

MEDIENKONTAKT

Dipl. KH-BW Elisabeth Krenn





Landesklinikum Waidhofen/Ybbs

Tel.: +43 (0)7442/9004-11010

 $\hbox{E-Mail: elisabeth.} krenn@waidhofen-ybbs.lknoe.at$